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今回の大雨災害を教訓に
長期的に災害に強いまちづくりを

防災行政無線放送を商店・企業にも
放送するよう改善できないか

森林環境譲与税を海岸沿いの保安林
整備にも活用してほしい

観光ＰＲを展開してさらなる
誘客促進を図ってほしい

能美市の海水浴場を
復活できないか

参加人数が減少傾向である壮年団を
市として応援できないか

・意見交換会の時間をもう少し長めにした方が良い。
・声が聞き取りづらいので部屋を分けた方が良い。
・もっと多世代の参加者が集まることを期待します。
・事前提出の意見は資料として配布すべき。

・良い意見交換会でした！今後も続けてください。
・真剣に話を聞いてくれて、話しやすい雰囲気でした。
・色々な意見を聞くことができて参考になりました。
・多くの市民が参加することで、より良い市になると思います。

議
会
報
告
会
・
市
民
と
の
意
見
交
換
会

 

令
和
４
年
８
月
21
日
、
７
年
ぶ
り
と

な
る
全
市
民
を
対
象
と
し
た
議
会
報
告

会
・
市
民
と
の
意
見
交
換
会
を
開
催
し

ま
し
た
。
コ
ロ
ナ
禍
に
も
か
か
わ
ら
ず
、

40
名
の
申
込
み
が
あ
り
、
当
日
は
35
名

の
方
々
が
参
加
さ
れ
ま
し
た
。

　
は
じ
め
に
議
会
報
告
会
を
行
い
、
令

和
４
年
６
月
定
例
会
の
概
要
や
、
近
年

の
議
会
改
革
の
取
り
組
み
に
つ
い
て
紹

介
し
ま
し
た
。

　
続
い
て
開
催
し
た
意
見
交
換
会
で
は
、

「
産
業
・
土
木
」
「
教
育
・
福
祉
」
の

２
つ
の
テ
ー
マ
に
分
か
れ
て
、
４
つ
の

グ
ル
ー
プ
ご
と
に
意
見
を
出
し
合
い
ま

し
た
。

　
参
加
さ
れ
た
方
か
ら
は
、
８
月
４
日

大
雨
の
対
応
と
い
っ
た
喫
緊
の
話
題
か

ら
、
公
共
交
通
の
整
備
、
施
設
の
新

設
・
建
替
え
な
ど
、
さ
ま
ざ
ま
な
意
見

や
要
望
が
出
さ
れ
ま
し
た
。

　
能
美
市
議
会
と
し
て
、
今
回
お
聴
き

し
た
市
民
の
声
を
、
一
般
質
問
や
市
政

へ
の
政
策
提
言
な
ど
、
今
後
の
議
会
活

動
に
活
か
せ
る
よ
う
努
め
て
い
き
ま
す
。

７
年
ぶ
り
の
開
催
！

議
会
の〝
今
〞を
伝
え
る

議
会
報
告
会

タイムテーブル

14:00　開会あいさつ

14:10　議会報告会

14:20　意見交換会

15:10　グループ発表

15:22　アンケート回答

15:27　閉会あいさつ

15:30　解散

Q
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Q

開催日時
　令和４年８月21日（日）
　14:00～15:30
　
開催場所
　能美市寺井地区公民館
　２階 大ホール
　
参加人数
　35名
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運営に対するご意見をお願いします！年齢を教えてください！
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80代以上1名

（1名未回答）

（5名未回答）

参加してみての満足度は？ 感想などをお聞かせください！
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今回お聴きした意見や要望は、市ホームページに全文を掲載しています。

こんな意見・要望が出ました
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今回お聴きした意見や要望は、市ホームページに全文を掲載しています。

こんな意見・要望が出ました
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保育士の負担が大きくなっていると聞くが、
処遇改善等含め対応してほしい

能美市立病院は借金してでも
建て替えすべきである

学校に眠っているパソコンを
市内の公民館に分けてほしい

障がい者の療育についてもっと
手厚く対応してほしい

各町会・町内会に20～30世帯
ほどの新しい造成地をつくる
計画をお願いしたい

給食費の無償化、おむつ・生理用品の
無料配布を検討してほしい

全議案を可決・認定市長提出議案：
議員提出議案：

22件
１件議案 採決

被災者に寄り添った
大雨災害の対応を 9月

定例会報告

会　期
9月1日㈭ ～ 9月21日㈬

（21日間）

大雨災害の復旧・復興対策を緊急補正
令和４年度能美市一般会計補正予算（第２号・第３号）

　一般会計歳入歳出予算の総額に、それぞれ15億2,900万円を
追加し、予算総額は263億円500万円となりました。
　今回の補正予算では、大雨災害の復旧・復興やコロナ対策を
はじめ、「施策・事業の７本柱」に係る予算が追加されました。

※金額は1万円未満を切り捨てて表示

補正予算の詳細は
能美市HPで

PICK UP 01

補正予算

総務産業常任委員会 / 予算決算総務産業分科会　　　教育福祉常任委員会 / 予算決算教育福祉分科会　　　予算決算常任委員会総 教 予
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害
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災
害
に
よ
り
住
宅
が
床
上
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水

し
、
準
半
壊
と
な
っ
た
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帯
と
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住
宅
再
建
を
し
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壊
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半
壊
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万
円
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。

　
ま
た
、
災
害
に
よ
り
住
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床
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浸
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し
、
消
毒
等
の
衛
生
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を
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し
た
世
帯
に
つ
い
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の
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。
ま

た
、
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ま
た
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す
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の
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半
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す
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。
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A
い
つ
ま
で
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方

が
対
象
と
な
る
の
か
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和
４
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12
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末
ま
で
に
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さ

れ
た
方
を
対
象
と
す
る
。
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「能美市をどう改善して
いこうか」という真摯な
姿が見られて、一市民と
して参加して良かったな
と感じました。

無理かなと思うことでも、
やっぱり「声を出さなダ
メやな」と。こんな機会
を与えてもらって本当に
良かったです。

地域の中でのつながりが
大事になっています。相
談できる機会が少ない今
だからこそ、参加できた
ことに感謝しています。

こくぶん たにひこ

議員の真摯な
姿が見られた

大塚 隆志
さん

声を出さない
とダメ！

南野 一栄
さん

つながりが
今こそ大事

國分 谷彦
さん

みなみの  かずえおおつか  たかし

こんな意見・要望が出ました
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受
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。
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今回お聴きした意見や要望は、市ホームページに全文を掲載しています。


